



# うさぎぐみだより

2018年12月1日  
 社会福祉法人尚徳福祉会  
 保育園与那原ベアース

今年も早いもので、残り1か月となりました。子どもたちはクリスマスの装飾にも興味を持ち雰囲気を楽しんでいます。保育者と言葉のやり取りを楽しめるようになり4月にくらべてできる事が増え、成長を感じています。  
 寒暖の差がありますが体調に気をつけて楽しく過ごして行きたいと思います。



## クラスの様子

子どもたちはエイサーが好きで曲に合わせてイーサーサーと言ったり、パーランクーを上手に叩いたりして楽しんでいますよ。言葉のやり取りも上手になって「かして」と、おもちゃを「はい」と渡して遊んでいる姿も見られます。

天候が良い日には散歩に出かけ、園周辺の建物やシーサー、イヌやネコなどの動物にもとても興味を持っています。また自動販売機を見つけると「ジュースがあったよ」「おいしいよね」と教えてくれる子どもたちです。

## 食事の様子

11月から、保育者も子どもたちと一緒に給食を食べています。

「先生、見ててよ!」と野菜を食べたり、「あつまれて」と少なくなったご飯を集めてもらいながら、楽しい給食時間を過ごしています。一人一人の食べる量を調整し苦手だった食べ物にチャレンジすることも増えている子どもたちです。

## お願い

- ・空気が乾燥して感染症が流行する時期ですので、手洗いを家庭の方でもお願いします。
- ・肌着や薄手の長袖で衣服の調整をお願いします。
- ・爪のチェックをお願いします。

## 今月の歌

- ・赤鼻のトナカイ
- ・ジングルベル
- ・きよしこの夜

